

El proyecto Tinytien fue el más laureado en la fase final de este certamen convocado a nivel nacional

## EL GANADOR DEL CONCURSO LÁNZATE EN VILLANUEVA DE LA CAÑADA, GALARDONADO CON TRES PREMIOS MÁS

**Vva. de la Cañada, 29 de ene.2014.-** El <u>proyecto Tinytien</u>, de Francisco José Ruiz y Sergio Gutiérrez, ha conseguido tres de los diez galardones en juego en la fase final del Concurso Lánzate de Ideas Empresariales. Tinytien, una plataforma de comercio electrónico que permite la creación de tiendas online monoproducto, ganó el pasado año la edición local de este certamen convocado por el <u>Ayuntamiento</u> villanovense para fomentar el emprendimiento en el municipio.

Tinytien compitió en la fase final de este certamen con los ganadores de las ediciones locales de otros diez municipios españoles, entre otros, Alcorcón, Badalona, Burgos o Santiago de Compostela. "Para nuestro Ayuntamiento es un orgullo que el proyecto ganador de Villanueva de la Cañada haya sido también el que ha cosechado más éxitos en esta última fase del concurso", explicó el concejal de Desarrollo Local, Economía y Empleo, Juan Miguel Gómez, quien asistió al acto de entrega.

Tinytien consiguió los premios patrocinados por NH Hoteles, la Fundación Bankinter y por el Centro de Estudios Financieros y la Universidad a Distancia de Madrid (CEF-UDIMA).

## Nueva edición

El Ayuntamiento prepara, a través de la <u>Concejalía de Desarrollo</u> <u>Local, Economía y Empleo</u>, una nueva edición local del Concurso Lánzate de Ideas Empresariales para 2014. Las bases se darán a conocer en los próximos meses.